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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 30 /01/2020 

         L’anno duemilaventi, il giorno trenta del mese di Gennaio   in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 1726736 del 24/12/2019 

ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all ’O.  d .G.   Presiede la seduta il   Presidente   Silvio Moncada   partecipa in 

qualità di Segretario il Funzionario amministrativo D.ssa Cecilia Pecoraro  coadiuvata, nella funzione di 

verbalizzante dall’Istruttore Amministrativo Maria Enza Bastone,dell’U.O. Direzione /  Organi 

Istituzionali. 

il Segretario, su invito del   Presidente   procede all’appello, al termine del quale risultano essere 

assenti , i  Consiglieri. Buccola, Dentici e Lupo. 

Il Presidente verificata la presenza del numero legale, alle ore 09:48 dichiara aperta la seduta 

e nomina scrutatori i Consiglieri: Di Vincenti  Ruggeri e Sinopoli. 

Il Presidente invita il Segretario a dare lettura del verbale della seduta precedente.  
Il Segretario - Legge il Verbale del giorno 29 gennaio 2020, alle ore 09:54 entra il 

Consigliere Lupo. 

Presidente: relaziona sulla  riunione avuta con la V Commissione Consiliare, dove erano 

presenti,  oltre all’Assessore Matina, anche altri colleghi Presidenti. Comunica che i fondi della 285 

erano stati già inseriti nel piano triennale per gli anni 2019 – 2020- 2021 pertanto per accedere al 

bando non si deve aspettare la previsione di bilancio in quanto già approvati., ma si possono usare 

quando il Comune approverà il bilancio saranno accreditati anche quelli del 2019 800 mila euro -

100 mila per ogni Circoscrizione. Inoltre l’Assessore Matina ha precisato che manderà una nota con 

le linee guida per predisporre l’atto deliberativo ; la nostra Circoscrizione potrà riprendere la 

delibera già approvata nel 2019. 

Alle ore 09:56 entra in aula il Cons.Buccola ed esce il Cons. Di Vincenti 

Preso atto che nella giornata di ieri si era accantonata la mozione presentata dal Cons. Lupo, 

mozione  posta al n. 6/e avente per oggetto “Riposizionamento cassonetti rifiuti su relativo tappeto 

in cemento più rete di recinzione eletto saldatain via Altofonte  di fronte angolo via Scorzadenaro” 

prot. 1808, per un sopralluogo invita il Segretario a darne lettura. 

Alle ore 10:00 esce il Cons. Buonpasso, Alle ore 10:05 esce il Cons. Ruggiero 

Cons. Lupo: dal sopralluogo si ieri è emerso che realmente esiste pericolo per l’incolumità 

sia dei pedoni sia per gli automobilisti; ha chiesto la realizzazione del tappetino di cemento per far 

si che i cassonetti rimangano al proprio sito e la rete metallica elettrosaldata nel guard –rail im 

modo che i rifiuti abbandonati non cadono giù nel canale sottostante cioè nel Vadduneddu. 

Cons. Sinopoli : ieri si è constatato che realmente vi è una situazione di pericolo e l’iniziativa 

del Cons. Lupo va sostenuta pertanto darà parere favorevole. 

Cons. Schiera: avendo visitato il sito di che trattasi sostiene che il pericolo c’è soprattutto per 

i pedoni e da profano ritiene che l’opera sia realizzabile quindi voterà a favore. 

Cons. Tuzzolino: l’idea della rete elettrosaldata è fattibile anche perché eviterebbe che 

persone incivili possano lanciare i sacchetti di spazzatura nel canale; per quanto riguarda il 

tappetino di cemento è perplesso pensando ai tempi di realizzazione ,sarebbe forse opportuno 

posizionare  i cassonetti in un altro sito. Pur avendo espresso il suo pensiero voterà favorevole. 

Presidente: già circa un mese fa il Dr. Miliziano del C.d A. aveva suggerito questa soluzione 

quindi la Rap non farà nessun problema per la realizzazione. 
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Il Presidente sostituisce n.q. di scrutatorii i Conss. Ruggiero con Buccola e Di Vincenti con 

Tuzzolino. 

 

Alle ore 10,20 mette ai voti la mozione di che trattasi 
Si procede alla votazione della Mozione  per appello nominale 

Presenti e Votanti n. 6 

Votano a  Favore n. 6 

Astenuti                n. 0      

contrari                 n.0 

la mozione viene approvata all’unanimità dei presenti   

 

Il  Presidente alle ore 10:22 dichiara chiusa la seduta. 

 

 

 

 

 

 

F.to   Il Segretario                F.to Il  Presidente  

Funzionario   Amministrativo                                  Silvio Moncada 

    D.ssa Cecilia Pecoraro 

 

 
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale conservato agli atti d’ufficio dell’Amministrazione. 

 


